


 

Le 28/06/2018 

Heure de début : 18h00 
 

Ordre du jour : 

 

1. Effectifs de l’école 

2. Projets et activités 

3. Aménagements et équipements 

4. Demandes des délégués des parents d’élèves 

 

 

Je tiens à remercier pour cette année qui s’achève : 

• Les enseignantes pour leur accueil et leur dévouement 

• Le sou des écoles pour leur réactivité et leur implication, parallèle à l’équipe, dans tous nos projets 

• La mairie pour avoir su écouter nos besoins actuels et futurs et participer également à certains projets 

• Tous les parents bénévoles qui se sont rendus disponibles pour les divers accompagnements en sortie 

scolaire ou voyage ainsi que dans les différentes activités en classe 

 

1) Effectifs de l’école 

 

Situation actuelle : 

Actuellement 108 élèves. 

 

Prévisions pour la rentrée 2018 : 

115 élèves prévus pour la rentrée prochaine 

17 PS ; 17 MS ; 13 GS ; 19 CP ; 12 CE1 ; 13 CE2 ; 15 CM1 ; 9 CM2 

 

La 5
ème

 classe a été accordée par la Direction Académique. 

La répartition prévue pour la rentrée prochaine est la suivante : 

 

Classe 1 : PS – MS – GS : 23 élèves 

Classe 2 : PS – MS – GS : 24 élèves 

Classe 3 : CP : 19 élèves 

Classe 4 : CE1 – CE2 : 25 élèves 

Classe 5 : CM1 – CM2 : 24 élèves 

 

Deux classes identiques avec un triple niveau en maternelle permettront une meilleure hétérogénéité et un travail en 

équipe pour monter des projets. Le décloisonnement pourra être mis en place.  

 

La mairie a prévu la création d’une nouvelle classe au budget. Le mobilier est donc prévu. 

Question : cela comprend-t-il le matériel de base autre que les chaises et tables  

Actuellement nous avons établi un montant global mais avec davantage de précisions nous pourrons définir plus 

précisément ce budget en fonction de vos besoins. Il faudrait faire parvenir à la mairie une liste précise.  (10 000 

euros) 

 

En parallèle, un RASED (Réseau d’Aide Spécialisée aux Elèves en Difficulté) est créé sur l’école. 

Pour le moment seul un psychologue scolaire est prévu. 

Monsieur l’inspecteur doit faire le point avec Monsieur le maire pour le matériel ainsi que les outils dont le 

psychologue devrait avoir besoin. 



 

Le maire a récemment eu au téléphone Monsieur l’inspecteur à ce sujet et au sujet de l’ouverture de classe et des 

moyens financiers qu’il faudra mettre en place. 

 

EQUIPE PEDAGOGIQUE: 

Dans l’équipe pédagogique, nous allons devoir nous séparer à grands regrets de Maud CORNILLON. 

Nous souhaitons la bienvenue à Adeline CAMPAGNOLA qui prendra le poste en maternelle. 

 

 

EQUIPE périscolaire : 

Nous voyons également partir à regrets : 

• Stéfani STEFANKA qui sera remplacée par Magalie BLANLOT 

• Françoise LEVEQUES sera également remplacée par Marianne CHARNELLE 

Mouvement interne : Rama ZABBAT qui occupe un poste à temps plein. Mme CHARNELLE prendra le poste actuel de 

Rama (mi-temps). Mégane (stagiaire) sera parmi nous l’an prochain. 

 

 

2) Projets et activités 

 

• Bilan sortie scolaire de fin d’année 

Visite et ateliers aux Jardins Secrets de Vaulx, entre Annecy et Rumilly. Pour les maternels, journée entière 

aux jardins secrets avec des ateliers sensoriels de découverte, pique nique sur place (manque de place) puis 

spectacle musical l’après-midi très adapté aux maternels qui ont pu manipuler les instruments.  

 

Gorges du fier le matin pour les élémentaires. Malgré beaucoup d’appréhensions, une activité qui s’est 

bien déroulée. Pique nique aux gorges du fier puis jardins secrets à Vaulx avec également une visite guidée 

autour des 5 sens. Seul point négatif : la déviation nous a fait perdre beaucoup de temps sur la route.   

 

• Bilan kermesse 

Une kermesse qui s’est bien déroulée grâce à la chorale pour l’ensemble de l’élémentaire tous les quinze 

jours. Chorale reconduite l’an prochain. Un grand merci au sou des écoles pour l’organisation de la kermesse.  

 

• Projet pour l’année prochaine 

Projet numérique : présentation organisée par les enseignants à l’équipe municipale qui a validé ce projet. 

Il s’agit d’un projet qui permettrait d’installer des écrans interactifs et des tablettes (roulement). Projet prévu 

sur 5 classes. L’équipe pédagogique et l’équipe municipale vont se réunir avec un premier intervenant apte à 

nous guider dans ce nouveau projet.  

Projet cirque en préparation, demande sur quinze jours pour implantation d’un chapiteau et intervenants. 

Projet qui concernerait l’ensemble de l’école. 

  

• Piscine 

Est-ce validé pour 2 classes l’année prochaine ? Le planning est prévu pour 12 séances les mardis (le 

matin) et jeudis (l’après-midi) en période 3 (janvier 2019) pour le cycle 2 (classe de CE1-CE2 et classe de CP, 

éventuellement CM1). 

A coût constant, la possibilité de faire partir les CM1 peut-être envisagée. 

 

 

3) Demandes des délégués des parents d’élèves 

 

1. Pourquoi lors de la garderie du soir, les enfants ne vont-ils pas plus souvent dehors? 
Il n’y a pas de volonté qu’ils ne sortent pas. Les enfants sont mieux dehors même sans les beaux jours. C’est 

quelque chose qui pourra être envisagé avec l’équipe des ATSEM.  

 



 

2. Les inscriptions bus, cantine, garderie seront-elles faites  à la semaine (comme actuellement) ou au 

mois?  
On passe sur quelque chose de nouveau à la rentrée. Informatisation de tout ce qui est périscolaire. La gestion de 

la cantine et de la garderie représente en mairie 70% du temps d’un personnel de mairie (improductivité). 

Désormais nous donnons aux parents la possibilité d’informatiser leurs demandes. Il y aura une interface avec un 

code qui appartiendra aux parents. Les parents pourront eux-mêmes enregistrer la réservation pour leurs enfants 

(réservation à la semaine). Il faudra anticiper une semaine à minima la réservation ou l’annulation des repas des 

enfants.  

 

Surfacturation en cas de non réservation à l’avance. Cela vaut également pour la garderie.  

 

3. Suite à la demande des inscriptions au bus, est-ce que le transport scolaire va devenir payant ? 

 

Le bus va rester gratuit. Inscription demandée pour le retour.  

 

Questions supplémentaires envoyées mardi 26/06 

4. Nous aimerions connaître ce qui justifie une hausse de 25% du prix initial de la garderie?  

Les charges ont augmenté. La mairie se chargera de faire une réponse publique à ce sujet. 

5. Suite à la nouvelle tarification de la garderie Nous attendons avec crainte la nouvelle tarification de 

la cantine.  

Pour l’instant la hausse n’a pas été actée. Nous attendons un retour suite à l’envoi de notre cahier des charges. 

Participation de la mairie de 3euros sur 4euros 10c. 

6. Pour plus de transparence, nous aimerions connaître la participation financière de la mairie au coût 

de la cantine et de la garderie. 

Il faut savoir que pour la municipalité l’école n’est pas rentable. 

Selon nous, la municipalité a pour mission de faciliter l'accès à toutes les familles aux services de notre école 

publique et d'ainsi en transmettre les valeurs. Malheureusement, cette nouvelle tarification va engendrer des 

difficultés pour certaines familles Lancranaises. 

 

 

4) Aménagements et équipements 

 

Les aménagements et équipement ont été abordés et concernent principalement la mise en place de la nouvelle 

classe ainsi que l’anticipation des besoins pour le projet numérique. 

 

 

 

Aucun membre du conseil n’ayant d’autre point à aborder, le conseil est clos à 19H45 
 




